

特別会計決算の認定

市長提出議案

●取手駅西口都市整備事業 特別会計決算：認定

〔討論〕

池田議員：今後の税収の減

と民生費などの必要経費の増を考えると、必要最小限の事業を取捨選択して行っていくかなければならぬ。西口の機械式自転車駐車場や歩行者デッキ（延伸）は不要であり、決算に賛成できない。今後は何が優先されるべきか取捨選択をしていただきたい。反対。

加増議員：市民の合意もなく進めてきた駅前開発、その財源は市民の税金。駅前の箱物建設に熱中するのではなく、身近な生活基盤整備こそ優先すべき。建設事業の入札に関わる疑いが指摘され、合併目的に合致しない合併特例債の活用等においても市民の願いからはほど遠い。反対。

入江議員：サイクルステーションとりでは、単なる駐輪場の役割を超えて駅前にふさわしい品格ある施設となつており、景観形成の一役を担っている。またデッキ完成によって、西口の人流れが約1・5倍に増えたという調査結果。これらのことによって活性化の兆しが見えてきた。賛成。

結城議員：公共施設というものは、できてしまえばそれなりの効果を上げるが、維持管理費が必ずかかる。それに見合う効果を上げるためにも

全体計画の中でも総合的な管理が必要となる。素早い対応をしなければ持続可能なまちとならないことを指摘し、改善を求める意味で反対。

山野井議員：歩行者デッキ整備により、治助坂利用者のバリアフリーが図られた。サイクルステーションとりでの整備により、自転車通勤・通学者にとって利便性が向上し、ウェルネスボルとして20年もの間放置された駅前開発が前進。駅前活性化を期待し、賛成。

税の引き下げ、独自の減免を実施すべき。反対。

●介護保険特別会計決算：認定

〔討論〕

加増議員：来年度は保険料改定の年だが、担当課は値上げはやむを得ないと答

弁。介護保険を安心して利用できるよう、市は国に財政支援を求め、同時に市独自の介護制度の拡充を図り、高齢者等の負担軽減に力を尽くすべき。反対。

●税条例の一部改正：原案 可決

〔討論〕

地方税法の改正に伴い、軽自動車税の税率の引き上げ等を行うもの。

●行政財産使用料徴収条例 の一部改正：原案可決

〔討論〕

再生可能エネルギー利用促進のため公共施設等に太陽光発電設備を設置する場合の使用料を規定するもの。

●学校設置条例の一部改正 条例の一部改正：原案可決

〔討論〕

平成28年4月に統合する白山西小学校・稻小学校の統合校の名称を「取手西小学校」にするもの。



市道0130号線から佐貫駅方面を望む（進路の左手が龍ヶ崎市）

●市道0130号線の区域 外設置：原案可決

〔討論〕

池田議員：私は前回の議会の一般質問の中で、エネルギー消費地から生産地への転換を訴えた。転換への第一歩。賛成。

●競輪事業特別会計決算：認定

〔討論〕

加増議員：入場者が減り収入も見込めず、逆に財政を圧迫するのでは。市はわずかな収益にしがみつき、それがまちづくりや経済に障害をもたらし、市の衰退の要因になつている。反対。

平議員：軽自動車は事故に遭ったとき死ぬ確率が高いが、これまで生きたからもういいかと、お金を浮かすために悩んでいる人たちがしがみついている。反対。

●国民健康保険事業特別会 計決算：認定

〔討論〕

加増議員：市は国保税が払えない世帯からの徴収を強化し、県の租税債権機構に送つたうちの58・3%に国保税滞納者が含まれている。国保会計が厳しい原因は、国庫負担金の削減であり、負担を求めるべき相手は国。また、黒字会計であるなら、

用して、どう発信していくかが大事。賛成。

市村議員：住民以外の方々も多く通行する道路。安全に配慮した生活道路を市で推進してほしい。賛成。

遠山議員：歩道設置の長年の地域要望がいよいよ実現する。こうした市民に身近な生活道路の改善に取り組むべき。賛成。

